



Portada / Economía Y Finanzas /

Forbes Staff
diciembre 17, 2024 @ 3:11 pm

Advierte IP que reforma desequilibra toma de decisiones en el Infonavit

El tripartismo paritario pone en riesgo no solo la transparencia, sino la representación justa que ha sido clave para proteger a los trabajadores, dice la Coparmex.



Foto: Freepik/wirestock

La Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) advirtió que las reformas al Infonavit aprobadas en el Senado pueden alterar el equilibrio en la toma de decisiones dentro del instituto, al permitir que un solo sector prevalezca sobre los otros dos.

“Esto compromete la esencia tripartita paritaria que ha sido el núcleo del Infonavit desde su creación”, indicó la cúpula patronal en un comunicado.

Detalló que el tripartismo paritario ha sido el pilar fundamental del Infonavit desde su creación, toda vez que garantiza la participación equitativa de los sectores gubernamental, laboral y empresarial en la toma de decisiones.

“Alterar este equilibrio pone en riesgo no solo la transparencia y rendición de cuentas, sino también la representación justa que ha sido clave para proteger los derechos de los trabajadores”, señaló.

Manifestó que las reformas a la Ley del Infonavit y a la Ley Federal del Trabajo deben ser resultado de un amplio consenso entre trabajadores, empleadores y gobierno para evitar afectaciones a los derechos laborales.



Por ello pidió que los cambios aprobados por el Senado se revisen cuidadosamente, e hizo un llamado al diálogo tripartito efectivo y a realizar un ejercicio amplio en el que se escuchen las voces de todos los sectores involucrados, antes de que las modificaciones sean ratificadas por la Cámara de Diputados.

“Valoramos las recientes declaraciones realizadas por la presidenta de la República, Claudia Sheinbaum, en las que se asegura que los ahorros de los trabajadores están totalmente resguardados, que el tripartismo del Infonavit no cambiará y que las reformas buscan fortalecer la gobernabilidad del instituto”, expuso.

“Defendemos que los recursos administrados por el Infonavit son propiedad exclusiva de las y los trabajadores. Es inaceptable que estos ahorros puedan utilizarse para fines ajenos a sus intereses o a los objetivos del Instituto. Su destino debe estar siempre enfocado en proteger y beneficiar a quienes los generaron con su esfuerzo diario”, agregó.

El coordinador de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, declaró ayer que la discusión del dictamen se postergará hasta el próximo año para dar paso un periodo de reflexión, por lo que no habrá periodo extraordinario el miércoles para revisar y votar la propuesta.

[Advierte IP que reforma desequilibra toma de decisiones en el Infonavit • Economía y finanzas •](#)

[Forbes México](#)